

09.12.2019

- [5.Mannschaft](#)
- [Kreisliga](#)

## Ein sehr erfreulicher Sieg zum Jahresabschluss

Spielbericht von Peter Bieker:

Heute mussten wir mit unserer V Mannschaft, die weiteste Anfahrt der Saison in Kauf nehmen und unsere Schachfreunde aus Straelen besuchen. Leider konnten wir nicht vollzählig antreten, so dass Uli eine sehr gute taktische Entscheidung traf und das 6te Brett frei liess. Immer, wenn wir bisher mit einem Minusbrett angetreten sind, haben wir am Ende des Tages verloren. Sollte das diesmal wieder so sein? Pünktlich um 10:00 Uhr wurden die Uhren angedrückt und los ging es.

Wolfgang an Brett 8 sitzend, legte los wie die Feuerwehr und stand nach ca. 45 Minuten mit einem Sieg in der Hand vom Brett wieder auf. Sehr schön, das fehlende Brett war schonmal egalisiert.

An Brett 1 saßen sich der Schreiber dieser Zeilen und H-J Rimbach gegenüber, ein Duell, was es in der Vergangenheit fast in jeder Saison gab. Wie fast immer eröffnete ich mit d4 und nach ein paar Zügen hatten wir eine selten gespielte Variante des London Systems auf dem Brett. Nach ein paar Abtauschen im Zentrum versandete die Partie etwas und man einigte sich auf ein Remis.

An Brett 2 tat sich kurioses. Göhkan spielte gut, kam in Vorteil und übersah dann leider einen Turmzug seines Gegners der den König mit Schach bedrohte. Durch dieses Schach hätte sein Gegner im nächsten Zug, einen Turm gewinnen können und damit die Partie zu seinen Gunsten beenden können. Aber ... es ist Weihnachtszeit und so verteilte sein Gegner Geschenke in Form eines anderen Zuges ... der zur Folge hatte, dass Gökhan beide Türme auf der 2 Reihe platzieren konnte. Durch den übersehenen Figurengewinn verlor der Gegner erst den Faden und dann die Partie wodurch wir mit 2,5:1,5 in Führung gehen konnten.

Udo, an Brett 7 sitzend, liess sich davon inspirieren und konnten seinem Gegner ebenfalls einen vollen Punkt abnehmen.

Jetzt fehlte uns noch ein voller Punkt. Uli, Oliver und Marcus spielten noch, da war noch was drin. Uli bekam die Bestätigung, dass seine Eröffnung mit Weiß funktionierte. Leider von seinem Gegner, der so „dreist“ war, diese gegen ihn zu spielen :-). Also nur noch 3,5 zu 2,5.

An Brett 4 und 5 saßen Marcus und Oliver. Beide spielten gewohnt ruhig und liessen sich durch nichts aus der Ruhe bringen. Dieses wurde letztendlich mit zwei vollen Punkten und einem Endstand von 5,5:2,5

belohnt.

Ein sehr, sehr erfreulicher Abschluss zum Jahresausklang. Wir werden versuchen diese Form trotz Lebkuchen und Marzipan ins neue Jahr zu retten, um dann in Uedem ebenfalls zu punkten. Uli und ich möchten uns ganz herzlich bei Euch für Euren Einsatz bedanken und wünschen Euch und Euren Lieben ein frohes, beschauliches und gesundes Weihnachtsfest und ein tolles Neues Jahr 2020. Vielen Dank auch an unsere bisherigen Gegner, die sich allesamt durch Fairness, Verständnis und ein gutes Miteinander ausgezeichnet haben.

- [5. Mannschaft 2019/20](#)